
Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 1 de 2

El instituto Monastil continúa en la misma situación que
hace dos años porque aun no han comenzado las obras
para realizar una rotonda y adecuar el acceso al centro
para que los padres puedan dejar o recoger a sus hijos
con comodidad. Tanto desde el Grupo Popular como de
la dirección del propio centro y el AMPA han expresado
hoy sus quejas por esta situación.  El PP ha indicado una
vez más que "a 11 de octubre no se haya realizado la
ejecución de las  inversiones porque el  equipo de
gobierno  es  incapaz  de  sacar  ninguna  obra
adelante",  según  el  edil  Alberto  García.  

Por su parte, la directora del centro, Ana Esteve, admite

con preocupación que se acerca el final del año y,
que aunque ayer le dijeron que está previsto que este
mismo mes comiencen las obras,  "solo quiero verlas
empezar,  pues  la  situación  es  insostenible".  Los
padres  del  centro  admiten  estar  "cansados  de
esperar"  y  valoran  mostrar  públicamente  su
malestar.

El  proyecto  consiste  en  asfaltar  y  urbanizar  el
espacio  que  rodea  al  instituto  Monastil,  que
actualmente  es  un  descampado,  para  realizar  un
aparcamiento  que  incluiría  una  rotonda para  que  los
padres puedan recoger o dejar a sus hijos,  así como

Los padres del Monastil estudian movilizarse para
que se realicen las obras de acceso al centro
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Esteve recalca que cada día se produce un caos a las puertas del centro | Jesús Cruces.
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prolongar la acera en dirección al Hospital. El plazo
de  ejecución  de  este  proyecto,  presupuestado  en
200.000 euros, es de un mes y medio, y cortará la vía
CV-853 que va al Hospital General, aunque se haría a
tramos para no tener que cerrarla.

Esteve explica que "ayer vino la Policía Local a pedir
calma, nos dijeron que esperan que la obra empiece
a finales de octubre, pero todavía no ha pasado por
junta  y  nos  enseñaron  el  proyecto  que  firma  María
Cristina Juan Ortuño, creo que es similar al de 2016". El
día a día, detalla molesta Esteve, es "un riesgo, pues los
vehículos aparcan en doble fila y los alumnos cruzan
la carretera, por lo que tanto en el centro como en el
AMPA estamos intranquilos, lo que deseamos es que
comiencen ya las obras". 

El vicepresidente del AMPA del instituto Monastil, Josep
David Martínez, ha informado que "la asamblea de
padres se reunió ayer y se optó por que la Junta
Directiva del  AMPA decida qué hacer.  Se  valoran
tomar distintas medidas como parar un día el tráfico
de esta calle con una concentración pacífica o ir al
pleno del Ayuntamiento para hacernos oír, siempre
hablamos de los adultos, no queremos involucrar ni
usar a los menores".   Y es que Martínez afirma que
"lamentablemente la Administración más cercana es la
que más nos ha fallado, la autonómica con el cambio
de alumnos del IES Valle de Elda al Monastil,  poco a
poco ha ido respondiendo, pero el Ayuntamiento de Elda,
no". Y es que lo que piden es "simplemente que las
obras comiencen ya, han pasado casi dos años y
seguimos igual, la zona se  colapsa cuando vamos a
recoger  o  a  dejar  a  nuestros  hi jos,  no  está  en
condiciones". 

García pide que pase ya por junta de Gobierno | Jesús Cruces.

Alberto García

El  edil  del  PP  ha  afirmado  que  "ya  se  perdieron
200.000 euros en 2016 al  no hacerse la obra,  y
parece que se va a repetir la historia. El tiempo pasa
rápido, son incapaces de sacar adelante ninguna obra
para la ciudad, solo se están disfrutando las que hizo el
PP en sus ocho años de gobierno". Para García la prueba
es que "se criticó mucho la obra de la Plaza Castelar,
y ahora no solo es el emblema sino que en dos años
se  han  perdido  tantas  subvenciones  que  podrían
haber  hecho  casi  tres  plazas  castelares,  todo  por
incapacidad para licitar".

El  edil  además  ha  recordado  "las  obras  que  tanto
hacen falta en Juan de Austria y, sin embargo, se
han  perdido  360.000  euros  durante  dos  años
seguidos y vamos a por el tercero; también se supone
que  hay  una  subvención  de  100.000  euros  para
asfaltado y no comienza el proyecto.  Con 13 millones
de euros en las arcas municipales, no entendemos nada,
se deberían hacer las obras pendientes".

Noticias relacionadas

Eduardo Vicente asegura que "las obras de acceso al IES
Monastil se van a hacer este año sí o sí"

Las obras para hacer un aparcamiento y una rotonda en
el IES Monastil se retrasan a pesar de su urgencia

Elda urbanizará los alrededores del instituto Monastil

El  PP  se  ofrece  a  ayudar  al  PSOE-Compromís  "para
acabar con el desgobierno de Elda"
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